## 【県駅伝競走大会】11月10日

## 男子 4 位入賞!女子大健闘 10 位

11月10日(木)に爽やかな秋晴れの下、県中総体駅伝競走大会が開催されました。

中里中は男女アベックで出場し、女子は 10 位と大健闘、男子 4 位入賞という素晴らしい結果となりました。

出場した選手の皆さん、サポートの生徒の皆さん、応援していただいた保護者の皆様、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

以下、レースの状況をお知らせします。詳しいタイムは、長崎県陸上協会ホームページに掲載されています。 長崎陸協トップページ (jaaf-nagasaki.net)

## 【女子】

1区は3年生の松下百花さんです。強豪が揃う1区は3km区間です。松下さんは、しっかりと自分のペースの走りをし、自己ベストで2区2年生の浦ありささんに23位でつなぎました。

浦さんは、必死に前を追いかけ、自己ベストの走りを見せ、順位を5つ上げ、18位で3区の1年杉谷さんにタスキをつなぎました。









杉谷さんも自己ベストに近い走りで、順位をさらに5つ上げ、 13位で4区の2年生尾崎くるみさんにつなぎました。 尾崎さんも前を必死に追いかけ、順位をさらに3つ上げ、10位 で3年生女子主将アンカー山内祐奈さんにタスキをつなぎました。





アンカーは3km区間で、各チームのエースが集まります。10位でタスキをもらった時には、後ろの郷ノ浦中との差は3秒差、前を行く9位の愛野中とは22秒差でした。山内さんは、必死に9位の愛野中を追いかけ、自己ベストの走りを見せ、9位の愛野中とは僅か6秒差にまで縮め10位でゴールしました。







昨年は46分52秒で25位という結果でしたが、今年は、その記録を大幅に更新する44分38秒というタイムでした。





## 【男子】

1区は3年生の升水絆くんです。1区は4km区間で、各チームのエース級が走ります。升水くんは、序盤から先頭集団について、必死の走りを見せました。最後の1kmで差をつけられ、区間10位で2区の3年生西村優人くんにタスキを渡しました。この時、トップ御厨中との差は、32秒でした。







2区の西村優人くんは、市の大会では選手ではありませんでした。 市の大会後に調子を上げ、見事選手に選ばれました。その西村くん は、必死に前を追いかけ、3人を抜き去り、7位で3区の3年生田井 中心くんにタスキを渡しました。西村くんは、区間2位、自己ベスト の走りを見せてくれました。 3区の田井中くんも、素晴らしい走りを見せ、自己ベスト、区間3位の走りで順位をさらに2つ上げ、5位で4区2年生内海航喜くんにタスキを渡しました。





4区内海くんも、市の大会では補欠の選手でした。大会前に調子を上げてきている中での抜擢です。その期待に応えるべく、最後まであきらめない走りをし、3位の時津と同タイムの4位で5区の園田優翔くんにつなぎました。内海くんも自己ベスト、区間4位の走りでした。





5区園田優翔くんも必死に前を追いかけます。3位の時津中との競り合いとなりました。最後は、5秒差をつけられましたが、区間4位の走りで男子主将アンカーの小門圭獅くんにタスキをつなぎました。

6区も1区同様4kmで各チームのエース級が走ります。前を行く 時津中を必死で追いかけますが、自力に勝る時津中との差は縮まら ず4位でゴールしました。ゴールした後、精根尽きて倒れこむ姿が 印象的でした。







タイムは1時間4分22秒で、見事4位入賞を果たしました。女子が素晴らしい走りをしてくれたお陰で、その雰囲気が男子にも伝わり最後まで3位を狙う面白いレースとなりました。









学校では、選手たちを先生達が作った 横断幕で出迎えてくれました!